

Weiterer Meilenstein für gelebte Olympia-Partnerschaft vor Ort

Zukunftsstiftung der Sparkasse Nürnberg fördert Bundesstützpunkt Taekwondo in Nürnberg

Nürnberg (SN). Bei einem feierlichen Festakt mit viel Prominenz aus Sport, Politik und Wirtschaft wurde in Nürnberg-Langwasser der Bundesstützpunkt Taekwondo eröffnet. Mit ihrer bisher größten Einzelspende im Sportbereich ermöglichte auch die Zukunftsstiftung der Sparkasse Nürnberg den hochmodernen Bau und festigt damit Nürnbergs Status als Deutsche Taekwondo-Hochburg. Die Sparkasse Nürnberg unterstreicht ihr Engagement als Olympia Partner vor Ort und als Förderer regionaler Spitzensportler über die Initiative „Der Goldene Ring e.V.“.

Seit vergangenen Freitag liegt das Deutsche „Taekwondo-Epizentrum“ in Nürnberg-Langwasser: Der Bundesstützpunkt Taekwondo wurde neben der Eliteschule des Sports feierlich eröffnet. Eine logische Entscheidung, denn seit Jahren kommen die Deutschen Top-Taekwondokas aus Nürnberg.

Die Ausnahmestellung des Bundesstützpunktes Taekwondo, spiegelt sich im Investitionsvolumen von fast vier Millionen Euro wieder, wovon die Zukunftsstiftung der Sparkasse Nürnberg 750.000 Euro einbrachte. Der Bau des Taekwondo-Bundesstützpunktes durch die WBG KOMMUNAL GmbH, im Auftrag der Stadt Nürnberg, bietet auf rund 1.340 m² unter anderem zwei Trainingshallen mit bis zu acht Wettkampfflächen, Aufwärmflächen sowie eine moderne Video-Anlage für eine 360-Grad-Auswertung von Trainingskämpfen. Im Obergeschoss befindet sich ein

großer Kraftraum. Betrieben wird der Bundesstützpunkt von der Deutschen Taekwondo Union e. V. (DTU) und der Bayerischen Taekwondo Union (BTU).

Beim Festakt krachten die Bretter

Nach Eröffnungsreden vom Nürnberger Sportbürgermeister Dr. Klemens Gsell, Bayerns Innen- und Sportminister Joachim Herrmann, Sparkassenvorstand Dr. Matthias Everding und den Dankesreden durch DTU-Präsident Stefan Klawitzer und BTU-Präsident Gerd Kohlfelder führten mehrere Kaderathleten Taekwondo-Showeinlagen vor. Einige Holzbretter gingen dabei durch gezielte Kicks lautstark zu Bruch.

„Wir setzten mit unserem Engagement die regionale Aktivierung der Olympia-Partnerschaft des Deutschen Sparkassen und Giroverbandes konsequent fort, für die vor allem unsere gemeinsam mit Max Müller ins Leben gerufene Initiative „Der Goldene Ring e.V.“ steht. Über den Goldenen Ring werden aktuell 13 Nürnberger Spitzensportler gefördert, darunter vier Nürnberger Taekwondokas. Tahir Gülec, Rabia Bachmann, Anna-Lena Frömming und Hasim Celik profitieren jetzt im neuen Bundesstützpunkt von besten Trainingsvoraussetzungen für mögliche (Gold-) Medaillen bei den nächsten Olympischen Spielen“, freute sich Dr. Matthias Everding, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Nürnberg bei der Eröffnung, und ging gekonnt mit den beiden deutschen Weltmeistern in Kampfpose für ein paar Fotoaufnahmen.



Foto: Sparkasse Nürnberg

Bildunterschrift:

Freuten sich in gekonnter Kampfpose über die Eröffnung des neuen Bundesstützpunkts Taekwondo in Nürnberg: (v.l.) Alexander Bachmann (amtierender Weltmeister bis 87 kg), Dr. Matthias Everding (Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Nürnberg), Hasim Celik (Welt- und Europameister Para-Taekwondo), Tahir Gülec (Weltmeister bis 80 kg) und Malik Gülec (Nachwuchshoffnung bis 63 kg).

Kontakt:

Tina Koller

Pressesprecherin

Telefon: 0911 2303171

tina.koller@sparkasse-nuernberg.de